



Rencontre atelier HAS

publié le 09/12/2022

Ce matin, nous sommes allés à la rencontre des élèves de 5eme et 3eme segpa ainsi que leurs professeurs pour un cours de cuisine.

Les 3emes ont présenté et aidé les 5emes sur la confection de cookies aux pépites de chocolat, au chocolat et au citron. Ils ont pris leur rôle de tuteur très au sérieux.

Ce fut une première découverte des 5emes en atelier. Ils ont pu mettre en pratique le cours autour des quantités et des graduations.

L'atelier HAS (hygiène, service et alimentation) est un des 4 ateliers proposés aux élèves de 4eme et 3eme segpa pour leur permettre de découvrir différents métiers.

Si vous souhaitez découvrir les différentes réalisations et déguster les cookies, venez au marché de Noël le jeudi 15 décembre de 10h à 18h.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.